

10. ITI Kongress Deutschland

„Implantologie der Zukunft – Evidenz trifft Innovation“ – mit diesem Leitthema präsentiert sich der deutsche ITI Kongress (International Team for Implantology) am 16. und 17. März 2018 im World Conference Center Bonn. Die Vorträge der namhaften Experten rich-

ten sich an alle Zahnärzte, Oral- und Kieferchirurgen, Zahntechniker sowie Wissenschaftler mit Interesse an der dentalen Implantologie.

Im Vorwort der Kongressbroschüre betont Prof. Dr. Dr. Johannes Kleinheinz, Vorsitzender der ITI Sektion Deutsch-

land, dass das ITI mit dem aktuellen Kongressmotto den Blick in der Implantologie nach vorn richten wolle, ohne zu vergessen, auf welchen gesicherten Grundlagen man stehe.

Der Kongress beginnt am Freitagvormittag mit den Innovationsforen der Industrie und startet am Nachmittag mit dem ersten Schwerpunktthema Chirurgie.

Am darauffolgenden Samstag setzt der Kongress den Fokus auf die Themen Weichgewebe und Prothetik und endet am Samstagnachmittag traditionell mit dem wissenschaftlichen Streitgespräch über die Indikationen und Grenzen von Keramikimplantaten.

Die Fortbildungspunkte werden bei der Landes Zahnärztekammer beantragt. Die Zertifizierung erfolgt auf der Basis von zehn Fortbildungsstunden. Anmeldung und Download des Programms sind unter www.iti.org/congressgermany möglich.

ITI Sektion Deutschland
www.iti.org



Der Plenarsaal des World Conference Center Bonn – Tagungsort des ITI Kongresses 2018.

ITI
[Infos zum Unternehmen]



Exklusiver LIVE-Prothetik-Kurs

Die Teamarbeit zwischen Zahnärzten und Zahn Technikern ist sehr entscheidend. Daher bietet CANDULOR vom 25. bis 27. Januar 2018 einen 3-tägigen praxisbezogenen Fortbildungskurs in Gauting bei München an.

Die beiden Referenten – Prof. Sandro Palla und ZTM Damiano Frigerio – zeigen anhand eines Patientenfalls alle systematischen Teilschritte von der Erstabformung über die Relationsbestimmung bis hin zum fertigen Zahnersatz aus klinischer wie auch technischer Sicht.

Der Erfolg in der Totalprothetik setzt eine genaue Beurteilung des Patienten inklusive seiner psychosozialen Situation, seine Wünsche, Erwartungen und Motivation in Zusammenhang mit einer korrekten Technik voraus. Die fehlende Korrelation zwischen Patientenzufriedenheit und Prothesenqualität berechtigt nicht, unsere Aufgabe nicht mit größter Ernsthaftigkeit zu erfüllen bzw. eine Prothese nicht in der bestmöglichen Art und Weise anzufertigen. In der Tat legen viele Patienten Wert auf eine gute Prothese, und es ist deshalb unsere Aufgabe, Prothesen anzufertigen, die nicht nur funktionell, sondern auch dem Gesicht des zahnlosen Patienten wieder Würde verleihen.

Zahnärzte, Zahn Techniker und Behandlungsteams können sich telefonisch unter 07731 79783-22 oder online auf der Webseite anmelden.

CANDULOR AG
www.candulor.com



Erstes Global Symposium des ARDII in Toronto

Für den Bereich der dentalen Implantologie veranstaltet das American Research and Development Institute of Implantology (ARDII) in Toronto vom 17. bis 19. Mai 2018 sein



erstes Global Symposium. In Vorträgen und Hands-on-Kursen werden renommierte Referenten, u. a. aus den USA, Deutschland und der Türkei, aktuelle Themen aufbereiten und den Teilnehmern praxisnah vermitteln. Referenten sind u. a. Prof. Dr. Dr. Ralf Smeets, Dr. Gordon Christensen, D.D.S., MSD, PhD, Dr. Marc Hansen, D.D.S., M.Sc., Dr. Hasan Aydilek, D.D.S., M.Sc. u.v.m.

Das Symposium wird unterstützt von SpiralTech. Das seit Anfang 2017 auch in Deutschland vertretene Unternehmen freut sich auf zahlreiche Teilnehmer. Weitere Informationen gibt es telefonisch unter 02064 62593-0 oder per E-Mail an info@spiraltech.de

SpiralTech GmbH
www.spiraltech.de



MIS-Fortbildung auf den Bahamas

Die Marke MIS soll in Deutschland weiter gestärkt werden. Dafür lädt MIS Deutschland gezielt Zahnärzte aus Deutschland zur 4. MIS Global Conference vom 8. bis 11. Februar 2018 nach Nassau Paradise Island auf den Bahamas ein. Seit 2011 versammelt MIS zudem im Zweijahresrhythmus Zahnmediziner aus aller Welt an den schönsten Orten der Welt. Nach Cancún, Cannes und Barcelona führt es die Teilnehmer im kommenden Jahr auf die malerischen Inseln im Atlantischen Ozean. Unter dem Motto „360° Implantology“ nimmt die internationale Fortbildungsveranstaltung alle wesentlichen Trends, Technologien und Techniken dentaler Implantologie in den Fokus.

Geleitet von dem Anspruch, Implantologie auf höchstem Niveau einfacher zu machen, werden in Fachvorträgen international anerkannter Referenten innovative und bewährte Behandlungskonzepte sowie neueste Forschungen und praktische Erfahrungen vorgestellt. Fallpräsentationen gewähren intensive Einblicke in die klinische Praxis. Vor karibischer Inselkulisse und in luxuriösem Ambiente wird darüber hinaus ein inspirierender Rahmen für wissenschaftliche, professionelle und persönliche Wissens- und Netzwerkerweiterung geboten.

MIS Implants Technologies GmbH
www.mis-implants.de

